## Saalfelder Fechter bestreiten Ranglistenturniere in eigener Halle

Für die Fechter des MTV 1876 Saalfeld geht es am kommenden Wochenende bereits wieder um Ranglistenpunkte für die Landesrangliste. Am Sonntag stehen die offenen Kreisjugendspiele auf dem Wettkampfplan. Gefochten wird in den Altersklassen Schüler, A-Jugend und B-Jugend.

Fast alle Saalfelder Nachwuchsfechter werden am Start sein. Für Pascal Schier, Elias Röring, Anton Rein bei den Herren sowie Emilia Dörfer bei den Damen geht es um eine Standortbestimmung in der A-Jugend vor dem der ersten großen Bewährungsprobe am kommenden Wochenende in Jena bei den Mitteldeutschen Meisterschaften der Aktiven und Junioren.

In der B-Jugend sowie bei den Schülern sind die Kreisjugendspiele der bereits zweite Schritt in dieser Saison auf dem langen Weg zur Qualifikation zu den Deutschen Meisterschaften im nächsten Frühjahr. Dabei geht es um die Verteidigung der Dreifachführung bei den Mädchen im Jahrgang 2000 durch Malin Wenzlaff, Constanze Landte und Tina Streitberger. Hauptkonkurrentin um einen drei zu vergebenden Startplätze für die DM 2014, die in Saalfeld stattfinden wird, ist die Weidaerin Theresa Grundmann.

Auch im Herrendegen der Jahrgänge 2000 und 2001 stehen mit Johann Schnieder und Leonard Richter zwei Saalfelder an erster Stelle.

Im Schülerbereich wollen Celine Stumpf und Leonie Richter an die guten Leistungen in Chemnitz anknüpfen. Laurenz Dörfer muss versuchen, sich nicht zu sehr unter Druck zu setzen und sein wahres Leistungspotential abzurufen.

Während Hannah Traut klare Favoritin im Wettbewerb der Schülerinnen 2002 ist und sich außerdem erste Erfahrungen in der B-Jugend aneignen soll, wird es bei den Jungen im gleichen Jahrgang einen heißen Kampf geben. Neben den MTV-Fechtern Cedric Wiefel, Georg Rein und Paul Hotze gehören auch die Meininger Starter zu den möglichen Siegern.

Im Anschluss an die Kreisjugendspiele findet bereits zum 13. Mal das Saalfelder ER-SIE-ES Degenstafettenturnier statt. Zehn Mannschaften, darunter sieben Teams des sich bis ietzt angemeldet. 1876 Saalfeld haben Bei Mannschaftswettbewerb werden Mannschaften, bestehend aus einer Dame, einem Herrn und einem Kind im Stafettenmodus gegeneinander antreten. Der besondere Reiz liegt darin, dass die Reihenfolge der Gefechte vor jedem Mannschaftskampf ausgewürfelt wird. Titelverteidiger sind Constanze Landte und Andreas Langen, die diesmal mit Georg Rein aus Rudolstadt einen starken Schülerfechter an ihrer Seite haben.